



Doppelrücktritt im Gemeinderat, Stellungnahme des Gemeinderates

Frau Susanne Voser, Gemeindeammann (CVP), und Herr Andreas Muff, Gemeinderat (parteilos), haben beim Departement Volkswirtschaft und Inneres, Gemeindeabteilung, Aarau, ihre Demissionen aus dem Gemeinderat auf den nächsten Urnengang vom 9. Februar 2020 eingereicht.

Die Demissionen werden damit begründet, dass eine Zusammenarbeit im Gremium des Gemeinderates nicht mehr möglich sei.

Frau Gemeindeammann Susanne Voser ist seit 1. Januar 2012 im Amt. Herr Andreas Muff ist seit 1. Januar 2014 im Amt.

Der Gemeinderat bedauert, dass es trotz externer Begleitung und Moderation zu diesen Demissionen gekommen ist. Er möchte es nicht unterlassen, den beiden Gemeinderäten für ihren Einsatz im Dienste der Gemeinde Neuenhof bereits an dieser Stelle bestens zu danken.

Mit den Demissionen sind Ersatzwahlen notwendig. Das Departement Volkswirtschaft und Inneres hat die Demissionen genehmigt und den Gemeinderat zur Anordnung der Ersatzwahlen aufgefordert.

Der Urnengang wird auf den 9. Februar 2020 angesetzt. Die Anmeldefrist der neuen Wahlvorschläge für diesen Urnengang wird am 27. Dezember 2019 (44. Tage vor dem Urnengang) ablaufen. Das Wahlbüro Neuenhof wird das genaue Anmeldeverfahren in den nächsten Tagen publizieren.

5432 Neuenhof, 31. Oktober 2019

Gemeinderat Neuenhof